

Rassemblement contre la manifestation des nazis le 14/4/2018 à Dortmund

Pour une Europe solidaire

Les nazis de Dortmund du parti « la droite » appellent pour le 14/4/18 à une manifestation , à laquelle participera cette fois-ci l'extrême- droite européenne.

Leur slogan « Réveille-toi, Europe » a des relents de national-socialisme.

Dans de nombreux pays européens, les partis de droite et d'extrême-droite ont le vent en poupe, c'est pourquoi les nazis de Dortmund essaient de profiter de cette tendance pour renforcer leur influence et s'ancrer plus profondément dans l'extrême-droite européenne.

Il faut empêcher cela !

Résistons à cette dérive vers la droite et faisons front le 14 avril contre la marche des nazis à Dortmund ! Montrons-leur que nous voulons une Europe ouverte, solidaire et sociale, et que nous rejetons un nationalisme borné ! Montrons-leur que nous luttons contre la haine et la xénophobie !

Tous unis contre les nazis

Tous, cela veut dire : les opposant(e)s au nazisme, les militant(e)s antifascistes et politiques, les syndicalistes, les membres d'organisations soutenant les immigrés, les paroissien(ne)s, les minorités LGBT ... En bref : nous tous !

Il est intolérable que, à Dortmund chaque année, les nazis essaient d'élargir leur audience et fassent de la propagande nazie pendant des mois avant leur rassemblement annuel.

L'union contre la droite est solidaire avec tous ceux et celles qui protesteront le 14 avril contre la marche nazie. Notre force est dans la pluralité de notre résistance !

A Bientôt, le 14 dans les rues de Dortmund !